



Río Verde y Laguna Blanca las únicas agenda para el fin de semana

## 85 actividades en ocho de diez comunas por el Día de los Patrimonios



Una de las novedades destacadas para este año fue la iniciativa de Edelmag, que se suma por primera vez a la celebración. El subgerente comercial, Diego Díaz, invitó a visitar la histórica primera Central de Punta Arenas,

**E**ste fin de semana se celebra una vez más el Día de los Patrimonios, conocida como la "fiesta cultural" del país, que invita a la comunidad a reencontrarse con sus historias y raíces. En Magallanes son 85 las actividades planificadas para sábado y domingo, que incluyen recorridos guiados, aperturas de espacios, expresiones artísticas, charlas y exposiciones, las cuales pueden ser revisadas en detalle en la página web destinada al evento.

Este jueves se realizó una ce-

remonia de lanzamiento en dependencias de la Empresa Eléctrica de Magallanes (Edelmag), que será una de las novedades para la presente edición ya que abrirá sus puertas por primera vez para exhibir los hitos de su trayectoria. El director regional del Servicio del Patrimonio (Serpat), Pablo Quercia, encabezó la actividad que no contó con la presencia de la seremi de las Culturas, Carolina Herrera, por estar con licencia.

Las actividades son organizadas por más de sesenta organizaciones sociales, públicas y privadas, que dispondrán de panoramas en ocho de las diez comunas de la región. Punta Arenas (con 61 propuestas), Cabo de Hornos (8), Natales (5), Primavera (5), Torres del Paine (3), Porvenir (1), San Gregorio (1) y Timaukel (1) es la distribución territorial de las acciones. La totalidad de la programación regional se encuentra disponible en la página web: [www.diadelospatrimonios.cl](http://www.diadelospatrimonios.cl).

Para Enap es ya la décima participación y coincide con la celebración de los 80 años de descubrimiento del petróleo. Habrán visitas al edificio central para conocer las instalaciones y la fotogra-

fía panorámica desde las alturas de la Plaza de Armas.

Epaustral abrirá sus puertas el sábado desde la mañana para una actividad conjunta con la Tercera Zona Naval, colaboración histórica programada para ese día. "Vamos a tener visitas guiadas desde la Plaza del Reloj hasta, si el clima nos acompaña, barcos de la Armada. Habrán muestras fotográficas de naves a escala, también otras visitas a vehículos de la Armada, una muestra fotográfica de antiguos muelles desde el canal de Panamá hasta los cruceros que hoy recalcan en nuestro puerto", informa Evelyn Fleming Opazo, gerente de Administración y Finanzas de Epaustral.

Otra llamativa actividad está citada en la Guarida Moto, tienda de motocicletas que está adornada a la usanza de un museo, donde albergan piezas antiguas del mundo automotriz. "Hay un montón de autos y aviones a escala también que todos cuentan con su historia, tanto como el objeto físico que está ahí, como lo que representa, lo que marcó en la historia", comenta Camila Harambour. Para ella, se trata de una invitación a "un viaje al pasado".